

小倉山通信

自立心と共感、創造力に満ちた角館中学校

平成29年5月25日・No.09

桜案内人に 感謝と激励のメッセージが届きました

4月下旬に3年生が行った桜案内人の活動の際に、ご案内した観光客の方に、次のような名刺をお渡ししました。



名刺にあった学校のメールアドレスや住所宛に、6名の方からお便りをいただきました。その中からいくつかをご紹介します。

あるクラスは雨の中、また別のクラスは暑い陽射しの中、一生懸命案内しました。その頑張りを受け止めていただき、丁寧なお便りをいただいたことは、生徒にとっての大きな自信になったようです。

角館中学校 翠星学年の皆さんこんにちは。

先日 角館を訪ねた者です。桜は満開を過ぎていましたが、それでも、とても綺麗でした。

角館、とても良いところですね。角館に住んでいると気がつかないかもしれませんが、こんな場所、他にはありません。

また、皆さんと少しの間、交流を持てたのがうれしかったです。目がキラキラしていたのが印象的でした。

せっかくの交流でしたので、角館の町はもちろん、普段の生活や秋の祭りの話も聞いてみたかったです。「延焼

止め」の話を聞かせていただきました。上級武士以外が住んでいた古地図などを見せてもらえたらもっと良かったです。

「桜案内人」ナイスな企画だと思います。今後の発展をお祈りします！！

東京都町田市 S.

はじめての角館の一人旅に、可愛い中学生3人の方々にガイドをお世話になりました。思いがけない楽しい思い出になりましたよ。ありがとうございました。オススメの青柳家でお茶しましたよ。ありがとうございました。これからも元気でお過ごしくださいね。東京の71才のおばあちゃんより。

仙北市立角館中学校3年生の皆様
角館の桜と町並みの観光で雨の中でしたが、気恥ずかしそうに声を掛けて説明してくださって、こちらもとても良い思い出になりました。学生の皆さんが自分の生まれた町を理解し、よその方にお話されると云う経験はとても素晴らしいことだと思います。これからは皆さんの素晴らしい町を大切に誇りにしていただけたら、うれしく思います。すばらしい学生生活をエンジョイしてくださいね。

M.

積極的に話しかけてくれて嬉しかったです。

良い写真を撮ってくれてありがとうございました！！

M.



今年度最初の授業研究会を行いました

5月22日(月)、1年A組で今年度最初の授業研究会が行われました。

今回の研究会は、11月2日(月)に本校が公開授業を行う「秋田県特別活動研究協議会大曲仙北大会」の事前研修会として行われました。同じ11月2日(月)には角館小学校で「第23回東北地区小学校特別活動研究協議会秋田大会」が開催され、角中の授業公開の学級が角館小に移動して授業を行い、小1から中3までの9学級が同一会場で公開授業を行うことになっています。

今回は、郡市内から50名以上の教員が参加した他、埼玉県からも4名の参加者がありました。1Aの授業は「学習大作戦」という議題で、初めての中間テストに向けて、学級としてどんな工夫をしようかという話し合いの活動でした。授業では活発な話し合いが行われ、一人一人が自分の考えを述べ合い、それを互いに受け止めて、よりよい「学習大作戦」のあり方にせまるものでした。

22日(月)は、指導者として前文部科学省初等中等教育局視学官・國學院大學教授のS.先生をお迎えしました。S.教授からは「角中の1Aの授業から、生徒は、非常に高い言語能力をもっていることが分かる。また、話し合いのスキルやルールが身に付いており、合意形成に向けての意欲が高い生徒たちである。小学校での取り組みの成果が現れたと言えるが、11月の本番の研究会も非常に楽しみである」という評価をいただきました。



ノーゲーム&ノースマホデー

6月1日(木)に行われる中間テストに向けて、各学年で出題範囲が示され、生徒はこれまでの学習内容の学び直しに頑張っているところです。1年生にとっては、学習と部活動の両立への本格的な挑戦の意味もあります。

生徒会執行部は、これにあわせて、5月27日(土)から31日(水)の期間を「ノーゲーム&ノースマホデー」としました。この期間、家庭学習に集中し、様々な誘惑に負けずに生活することをねらいとしています。短い期間の取り組みですが、少しでも自己抑制力が涵養されることを期待したいと思います。

振り返りカードには「お家の方から一言もらいましょう」という欄があります。よろしくお願いいたします。

確かな交通ルール&マナー

5月18日(木)の朝7:40分頃、横町十字路を横断する角中生のようすを見る機会がありました。私が見ていたのは5~6分程度でしたが、この間横断歩道を渡る生徒は全て、きちんと自転車から降りて左右の安全確認をし、自転車を押して横断していました。交通量の多い場所・時間帯でしたが、安全に横断する姿を見て安心しました。

6月5日(月)~8日(木)にかけて、生徒会の生活交安委員による街頭指導が行われます。「並列走行をしない」「横断歩道は自転車を降りて押して横断」を重点にしています。

ご家庭での声かけをお願いいたします。また、何かお気づきのことがあれば、お知らせ下さい。